

朝倉町長を招いて

「町政懇談会」を開催しました

十月二十二日（金）くすふれあいホールで、玖珠地区コミュニティ運営協議会主催「町政懇談会」を開催、朝倉町長及び役場担当者、意見交換会を行いました。

十月二十二日（金）くすふれあいホールで、玖珠地区コミュニティ運営協議会主催「町政懇談会」を開催、朝倉町長及び役場担当者、意見交換会を行いました。

未来の玖珠町に何を残すか・・・

「素晴らしい玖珠町を次世代に繋いでいくことが大切」と挨拶、続いて朝倉町長から玖珠町の財政状況等について説明がありました。

その中で、玖珠町の財政は他の市町村と比較しても良好であること、今後の人口減少と高齢化社会に向け、どのようなまちづくりをするかが

課題であり、農林畜産業・観光・教育などの現状と今後の方針について説明がありました。

その後、意見交換会が行われ、参加者から意見や要望が出されました。

- 空き家・空き地を利用し交流人口を増やす努力を
- 子育てしやすい環境づくりの推進
- 工業団地への企業誘致に向けての現状と今後の計画について
- 総合運動公園の有効利用
- 新自治会館の駐車場確保
- 自治会館の職員増員
- 現自治会館跡地の公園化に向けて、駐車場・塚脇消防団詰所の総合的周辺整備を
- 高校再編について、玖珠郡内高校存続に向けて努力を

○町民が係わっていく町づくりを

○元気老人の対策、いきいきサロンへの支援などの意見要望があり、朝倉町長からそれぞれ現状や今後の対応についての説明がされました。

また、行政が住民の声を聞くための交流の場を多く持ち、住民主体のまちづくりを目指していきたいとのことでした。

約二時間の懇談会でしたが、建設的な意見要望がされ有意義な会となりました。今後もこのような機会をもち、行政と町民が一体となり、素晴らしい玖珠町を目指していきたいと思えます。



～体育功労賞受賞者～

○永弘 建男さん（北組）

永年にわたり、クレ射撃競技の県大会選手として出場、また玖珠地区のクレ射撃の選手兼部長として指導・競技の普及に貢献。

○梅木 和生さん（谷口）

玖珠町体育指導員として20年務め、町民体育の普及と発展に貢献。



町民体育大会

玖珠地区準優勝！



10月10日（日）秋晴れの下第51回玖珠町町民体育大会が開催され、今年は八幡小・中学校グラウンドをメイン会場に開会式と運動会競技が行われました。

開会式では、玖珠町民体育の健全普及発展運営に成果をあげた個人及び団体が表彰され、玖珠地区でも2名の方が受賞しました。

開会式に続き運動会競技が行われ、リレー選手に各地区から大きな声援が飛びました。その後、町内の各会場に分かれて18種目で得点を競った結果、玖珠地区は連覇はなりませんでした。選手皆さんの健闘により準優勝することができました。

選手の皆さん、お疲れ様でした。

*総合順位は次のとおり。

- | | |
|-------|--------|
| 1位 森 | 2位 玖珠 |
| 3位 八幡 | 4位 北山田 |